
VfL Bochum
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. Mai 2008, 16:10

Hoppla,

auch wenn die geldstrafe geringer ist als für die drei böller und die minibengalo von frankfurt,
die heimtribünen-sperre ist allerdings ein heftiges brett.

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/378348/

egal, was früher mal passiert oder in stadien ablief (und man oft genug selbst dabei war  ),
inzwischen dürfte dann auch dem letzten klar sein, was geht und was absolut nicht mehr geht
und dem eigenen verein schadet.

Beitrag von „HansMaulwurf“ vom 8. Mai 2008, 16:33

Es is allerdings auch um einiges krasser was da abgegangen is! Der Ordner hat doch nen
Schädelbasisbruch erlitten wenn ich mich recht erinnere, auch wenns hart is, kann man sagen,
dass es gerechtfertigt is, wobei ich dazu sagen muss, dass ich bezweifle, dass sowas von den
Heimfans auch gemacht wird, da hätte ich eher die Auswärtsspiele verboten für die Fans!

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 9. Mai 2008, 07:45

Zitat von stc 

Hoppla,
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auch wenn die geldstrafe geringer ist als für die drei böller und die minibengalo von
frankfurt, die heimtribünen-sperre ist allerdings ein heftiges brett.

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/378348/

egal, was früher mal passiert oder in stadien ablief (und man oft genug selbst dabei
war  ), inzwischen dürfte dann auch dem letzten klar sein, was geht und was
absolut nicht mehr geht und dem eigenen verein schadet.

Alles anzeigen 

Ich glaub zu wissen, was Du meinst stc, aber nen Ordner so dermaßen herzuknüppeln, wäre
wohl früher auch nicht gegangen. In dem Falle kommt Bochum fast noch "billig" weg. Eine
höhere Geldstrafe hätte ich angemessen gefunden. Ich gehe allerdings davon aus, dass die
beiden vermeintlichen Täter im Falle einer Verurteilung ziemlich heftig zivilrechtlich belangt
werden. So kann man sich aus Dummheit sein Leben versauen 

Beitrag von „Andyk“ vom 13. Mai 2008, 17:07

Zitat 

Ex-Nationalspieler Paul Freier wird Bayer 04 Leverkusen verlassen und zur kommenden
Bundesliga-Saison zum VfL Bochum zurückkehren. Der 28 Jahre alte Mittelfeldspieler
erhält einen Fünfjahresvertrag, der gültig für beide Profiligen ist, teilte der Bochumer
Fußballclub am Dienstag mit. Freier, der in Leverkusen nur selten über den Status eines
Einwechselspielers hinaus kam, bestritt bisher 192 Bundesliga-Spiele, in denen er 26
Treffer erzielte. Für den VfL Bochum war er vor seinen Wechsel zu Bayer in insgesamt
81 Spielen in der 1. Liga aktiv.

«Ich bin sehr froh, dass ich zum VfL zurückkehre. Ich habe Bochum nie komplett
verlassen, denn meine Familie und ich haben immer hier gewohnt», sagte Freier. «Der
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VfL ist mein Heimatverein, hier habe ich meine bisher schönste Zeit als Fußballer erlebt
und ich hoffe, dass wir in der kommenden Saison gemeinsam neue Erfolge feiern
können.»

Quelle:transfermarkt.de

Beitrag von „clubic“ vom 14. Mai 2008, 01:46

respekt, mit freier und azuagh haben sie sich für die nächste saison schon gut verstärkt.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 01:29

Warn da heute los.
Komplette Ostkurve leer. Nur wegen paar Idioten. Na langsam übtreibens weng.. 

Beitrag von „cinico“ vom 18. Mai 2008, 02:18

Zitat von Zockerkönig 

Warn da heute los.
Komplette Ostkurve leer. Nur wegen paar Idioten. Na langsam übtreibens weng.. 

musste das nicht sein...??

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 03:25
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Zitat von cinico 

musste das nicht sein...??

ja anscheinend schon. Nur von wem ging das aus? DFB? Dafür ne ganze kurve dicht machen.
Ich finds lächerlich! Was bringts wenn ich bei eine Spiel mal die Kurve sperre???

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 28. Juni 2008, 18:06

ef24_1.JPGImage not found or type unknown

DAS TRIKOT KOSTET NUR 40 EUR! :shock:

Zitat 

Der neue Ausrüster ist DO YOU FOOTBALL (bekannt von St. Pauli und Augsburg).
Auf der Homepage ist zu lesen:

Ihr bekommt, was Ihr verdient!
Wir wollen nicht all Euer Geld, wir wollen Leidenschaft sehen. Ihr zahlt Eure
Gefolgschaft in Stürmen der Begeisterung, in Fahrten zu Auswärtsspielen, in
Herzschlägen, Pulsrasen, Freudentaumel und manchmal bezahlt Ihr ein aufregendes
Spiel mit der Stimme und eine Meisterfeier mit Teilen der Erinnerung. Aber niemals mit
dem letzten Cent.

Wir sind zuerst Fans.
Unserer Kleidung sieht man an, für welchen Verein das Herz der Träger schlägt, nicht
für welche Marke. Deshalb lassen wir uns unser Logo darauf nicht teuer von Euch
bezahlen.
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Beitrag von „Astra“ vom 28. Juni 2008, 22:36

Zitat von Maddin_FCN 

ef24_1.JPG

DAS TRIKOT KOSTET NUR 40 EUR! :shock:

Mir wären beinah jetzt die Tränen gekommen bei den Text.
So wärs richtig, tolle Sache was da in Bochum geht.

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 28. Juni 2008, 23:54

Ganz normale Strategie eines Einsteigerunternehmens. Stellt sich langfristig Erfolg ein, sind die
schönen Worte das Papier nicht mehr wert, auf dem sie stehen 

Beitrag von „chiefey“ vom 29. Juni 2008, 12:59

Zitat von Astra 

Mir wären beinah jetzt die Tränen gekommen bei den Text.
So wärs richtig, tolle Sache was da in Bochum geht.

Stimmt, solche Aktionen sind schon einmalig. Da tut sich was im Revier. Trotzdem weiss man
natürlich nicht, ob da wirklich die Fans bei dieser Ausrüsterentscheidung im Vordergrund
standen.

Beitrag von „OPM“ vom 29. Juni 2008, 13:29
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Zitat von LordHelmchen87 

Ganz normale Strategie eines Einsteigerunternehmens. Stellt sich langfristig Erfolg ein,
sind die schönen Worte das Papier nicht mehr wert, auf dem sie stehen 

Genau das...und bei den 40€ ist immernoch mehr als genug Gewinn drin. 

Beitrag von „OPM“ vom 29. Juni 2008, 13:30

Zitat von Maddin_FCN 

ef24_1.JPG

DAS TRIKOT KOSTET NUR 40 EUR! :shock:

kauf dir deine Trikots am Saisonende, da zahlste bei den meisten Vereinen für Originale nur 20-
40€. Egal ob Nike, adidas oder sonstwer. Man muss die Lappen ja net am Anfang für
überteuerte Preise holen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Juni 2008, 13:56

Zitat von LordHelmchen87 

Ganz normale Strategie eines Einsteigerunternehmens. Stellt sich langfristig Erfolg ein,
sind die schönen Worte das Papier nicht mehr wert, auf dem sie stehen 

Do you Football ist aber schon seit 3 Jahren im Profigeschäft. Daher ne tolle Sache find ich.
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40€ oder 69€ ist schon ein Unterschied

Beitrag von „Bätzer“ vom 6. Januar 2009, 18:43

http://www.transfermarkt.de/de…dortmund-nach-bochum.html

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 6. Mai 2009, 09:04

http://www.bild.de/BILD/sport/…der-champions-league.html

Beitrag von „ClubChris“ vom 6. Mai 2009, 13:43

Schön wär`s...

Beitrag von „Bembelfranke“ vom 6. Mai 2009, 23:39

LOL:
Frühstücks-TV bringt Bochum in die Champions League. Und Ernst auf eine nicht ganz ernst
gemeinte Idee: „Wir sollten mal prüfen, ob wir das ZDF in Regress nehmen wegen der
entgangenen Einnahmen aus dem Halbfinale...“

Beitrag von „Danny“ vom 16. Mai 2009, 13:34
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http://www.bild.de/BILD/sport/…rohen-den-vfl-profis.html

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. Mai 2009, 17:19

Bochum ist mit gerademal 31 Punkten gerettet... :shock:

Wie krass is das denn???

Beitrag von „spud“ vom 16. Mai 2009, 17:26

das is echt hart, evtl. schaffts ja sogar gladbach noch mit 30!

gabs das schonmal?

Beitrag von „Stevie“ vom 17. Mai 2009, 18:41

2001/02 hatten wir 34 Punkte, wären aber mit 31 gerettet gewesen, da unser Sieg auf St.Pauli
sozusagen Bonus war.

Beitrag von „Danny“ vom 19. Mai 2009, 09:25

Urteil in der Ordnersache in Bielefeld:

http://www.bild.de/BILD/sport/…an/muss-in-den-knast.html
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Beitrag von „Berni“ vom 19. Mai 2009, 17:48

Finde das Urteil absolut gerechtfertigt. Tja so kann man sich sein Leben und seine Zukunft
verbauen, und das alles nur wegen dem Fußball.

Beitrag von „kop“ vom 19. Mai 2009, 18:25

Zitat von Berni 

Finde das Urteil absolut gerechtfertigt. Tja so kann man sich sein Leben und seine
Zukunft verbauen, und das alles nur wegen dem Fußball.

aber vor allem hat man jemanden das leben/gesundheit wegen Fussball versaut!

(...) Radic erlitt mehrere Brüche (Jochbein, Augenhöhle, Kiefer) und bleibende Hirnschäden. Er
wird sein Leben lang ein Pflegefall bleiben. (...)

Beitrag von „InExtremo“ vom 19. Mai 2009, 22:29

Tut mir leid das Urteil ist viel zu milde .
Der Ordner bleibt ein Pflegefall bis zu seinem Lebensende. Was das heißt ist mit diesem Urteil
nicht ansatzweise aufzuwiegen .

Beitrag von „Berni“ vom 19. Mai 2009, 22:48

9https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/


Zitat von InExtremo 

Tut mir leid das Urteil ist viel zu milde .
Der Ordner bleibt ein Pflegefall bis zu seinem Lebensende. Was das heißt ist mit diesem
Urteil nicht ansatzweise aufzuwiegen .

Das wäre mit keinem Urteil aufzuwiegen. Wo sich aber jeder Gedanken drüber machen sollte
(gerade die "aktiven" Fans) ist wie schnell man sich hochgeputscht durch Alkohol, Aggressionen
usw. zu so etwas hinreisen lassen kann. Oder kann das in Nürnberg NIE passieren??? (Auch
Nürnberger "Fans" haben beispielsweise schon mit Glasflaschen auf andere geworfen, nur das
da halt kein Augenlicht dabei drauf ging.

Beitrag von „afro“ vom 19. Mai 2009, 22:51

Zitat von Berni 

[(Auch Nürnberger "Fans" haben beispielsweise schon mit Glasflaschen auf andere
geworfen, nur das da halt kein Augenlicht dabei drauf ging.

Wann, Wo, Wieviele?

Beitrag von „kop“ vom 19. Mai 2009, 23:19

Zitat von InExtremo 

Tut mir leid das Urteil ist viel zu milde .
Der Ordner bleibt ein Pflegefall bis zu seinem Lebensende. Was das heißt ist mit diesem
Urteil nicht ansatzweise aufzuwiegen .
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Korrekt, so was kann man wohl auch nicht ansatzweise... aber "immerhin" 2 Jahre ohne B.,
hätten die 3 Zusammen den Fiskus beschissen, wären es mehr geworden... 

Beitrag von „Danny“ vom 20. Mai 2009, 07:57

Zitat von afro 

Wann, Wo, Wieviele?

Ich denke mal er meint das hier, wobei die Flasche ja (wie man sieht) nicht geworfen wurde.

http://www.youtube.com/watch?v=p9kW7Vdfh_g

Beitrag von „Berni“ vom 20. Mai 2009, 08:44

Zitat von Danny 

Ich denke mal er meint das hier, wobei die Flasche ja (wie man sieht) nicht geworfen
wurde.

http://www.youtube.com/watch?v=p9kW7Vdfh_g

ich mein beispielsweise den ersten "Marsch" durch fürth als scheiben von wohnungen mit
flaschen eingeworfen wurden und sich anwohner weg vom fenster flüchten mußten. die
begründung war dann ja daß man sich aufgrund der fürther fahnen die aus dem fenster hingen
provoziert fühlte. schon vergessen???
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bevor schlaumeier afro wieder fragt wieviele denn geworfen haben: scheißegal, schon einer ist
zu viel.

Beitrag von „InExtremo“ vom 20. Mai 2009, 10:16

Zitat von kop 

Korrekt, so was kann man wohl auch nicht ansatzweise... aber "immerhin" 2 Jahre ohne
B., hätten die 3 Zusammen den Fiskus beschissen, wären es mehr geworden... 

Nun man kann sie auch wegen versuchten Mord verurteilen . Ganz ehrlich wer einen andren
Menschen auf den Kopf springt oder den Kopf mit dem Fuß tritt(wohlgemerkt dann als er schon
am Boden lag) der versucht nichts andres als Jemand umzubringen .
Hinterzieht jemand Steuern drohen ihn 5 Jahre knast (sie Herr Graf damals).
Das Urteil ist eine Frechheit. Niemand soll mir erzählen das es eine REchtsprechung ist.

Beitrag von „FcnPat“ vom 20. Mai 2009, 10:28

Zitat von Berni 

Das wäre mit keinem Urteil aufzuwiegen. Wo sich aber jeder Gedanken drüber machen
sollte (gerade die "aktiven" Fans) ist wie schnell man sich hochgeputscht durch Alkohol,
Aggressionen usw. zu so etwas hinreisen lassen kann. Oder kann das in Nürnberg NIE
passieren??? (Auch Nürnberger "Fans" haben beispielsweise schon mit Glasflaschen auf
andere geworfen, nur das da halt kein Augenlicht dabei drauf ging.

Das ist ja wohl ein komplett anderes Ding. Die drei hatten nichts anderes vor als den Ordner
absichtlich, körperlich, schwer zu schädigen. Kein Vergleich mit dem Flaschenwurf von Monaco
rot, den ich eigentlich leichter nachvollziehen kann. Denke auch dass dieses Urteil der Tat nicht
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angemessen ist. Als Freund des Ehrekodexes ist dies überhaupt nicht akzeptabel.

Warum allerdings ein einzelner Ordner unbedingt in einen Mob gegnerischer Fans marschieren
muss, erschließt sich mir aber auch nicht ganz. So richtig sinnvoll war dies auch nicht.

Beitrag von „GLUBB“ vom 20. Mai 2009, 10:39

Zitat von InExtremo 

Nun man kann sie auch wegen versuchten Mord verurteilen . Ganz ehrlich wer einen
andren Menschen auf den Kopf springt oder den Kopf mit dem Fuß tritt(wohlgemerkt
dann als er schon am Boden lag) der versucht nichts andres als Jemand umzubringen .

das kann man man so nicht sagen.

sicher ist es asozial auf anderen leuten köpfen rumzutreten, aber oft eskaliert ne rauferei so
dermaßen, dass es auch zu solchen aktionen kommt, ohne das man bewusst jemand
umbringen wollte.

kann mir nicht vorstellen, dass z.B. des mädel jemand töten wollte. sie war halt aufgeheizt, in
der gruppendynamik entwickelt sich sowas dann schnell und ehe man sich versieht begeht man
ohne über die folgen nachzudenken den größten fehler seines lebens und springt aufm ordner
seinen kopf. sicherlich wollte sie es "ihm zeigen", ihn verletzten (davon kann ja jeder halten was
er will..) aber ne tötungsABSICHT zu unterstellen ist, gerade in so einer situation, mMn mehr als
übertrieben.

und wenn, dann eh "nur" versuchter totschlag, nicht versuchter mord...!

Beitrag von „InExtremo“ vom 20. Mai 2009, 10:47
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Was heißt hier aufgehetzt?
Irgendwann hört es mit dem Verständniss auf.
Wenn ich mit Massiver Gewalt auf einen Ungeschützten Kopf vorgehen dann muß dem
dümmsten klar sein das Menschen daran sterben können bzw. Bleibende Schäden entstehen
die nicht mehr zu beheben sind.

2 Jahre sind ein Hohn . Nach der Zeit haben beide keine Beeinträchtigungen Gesundheitlicher
Natur . Sie -bekommen ALG2 und ihnen wird eine Wohnung zur Verfügung gestellt.

Der Ordner wird neben den Gesundheitlichen Folgen massive Kosten für seine Versorgung
tragen müssen .Auch Alkohl kann keine Erklärung geschweige den Rechtfertigung dafür sein.

Man geht hier in ein Fußballspiel , dabei geht es nicht darum andre Menschen zu verletzten .

Beitrag von „GLUBB“ vom 20. Mai 2009, 10:59

Zitat von InExtremo 

Was heißt hier aufgehetzt?
Irgendwann hört es mit dem Verständniss auf.
Wenn ich mit Massiver Gewalt auf einen Ungeschützten Kopf vorgehen dann muß dem
dümmsten klar sein das Menschen daran sterben können bzw. Bleibende Schäden
entstehen die nicht mehr zu beheben sind.

2 Jahre sind ein Hohn . Nach der Zeit haben beide keine Beeinträchtigungen
Gesundheitlicher Natur . Sie -bekommen ALG2 und ihnen wird eine Wohnung zur
Verfügung gestellt.

Der Ordner wird neben den Gesundheitlichen Folgen massive Kosten für seine
Versorgung tragen müssen .Auch Alkohl kann keine Erklärung geschweige den
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Rechtfertigung dafür sein.

Man geht hier in ein Fußballspiel , dabei geht es nicht darum andre Menschen zu
verletzten .

Alles anzeigen 

ich schrieb aufgeHEIZT..

ich gehe davon aus, dass du dich in so einer situation noch nicht befunden hast, also auch nicht
urteilen kannst, ob es in so einer situation "auch dem dümmsten klar sein muss...." selbst ein
kampfsportler, der es wirklich wissen müsste, begeht hin und wieder solch eine tat, weshalb
diese auch härter dafür bestraft würden.

keiner kann sich in die lage der täter versetzen. manchmal brennt selbst personen, die
ansonsten keiner fliege was zu leiden tun könnten die sicherung aus den unerklärlichsten
gründen durch und man begeht so einen schweren fehler. oder es war einfach nur die blanke
naivität nicht nachzudenken was dabei rauskommen kann. ich denke, u.a. das hat die richter
auch dazu bewogen nicht wegen versuchten totschlag zu richten. dann kommen auch noch
vorstrafen dazu, weißt du, ob sie welche hatten? ein 21 jähriger der bereits 3 mal wegen KV
angeklagt wurde, käme sicher nicht so "gut" davon. sicher scheisse war da passiert ist, aber es
ist nicht einfach, jemand eine tötungsabsicht zu beweisen und in so einem fall, in dem die
verletzungen durch gewalt aus einer gruppe heraus kam erst recht nicht und mir kann keiner
erzählen, dass die mit dem ziel den zu töten auf den drauf sind.

das mit "keine einschränkungen" ist auch quatsch. erstens bekommt man mit 23 kein hartz 4
wenn die eltern "zuviel" verdienen und ne wohnung bekommt man auch erst ab 25. außerdem
haben sie sehr wohl einschränkungen. zwar nicht gesundheitlicher natur, aber versuch doch
mal nach so ner tat in dem alter (also ohne berufserfahrung) wieder ins berufsleben
reinzukommen. da gehts einem ja im knast fast besser..

Beitrag von „InExtremo“ vom 20. Mai 2009, 12:06
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Es tut mir herzlich leid das sich mein Mitgefühl für die Täter in Grenzen hält.

Tatsache ist der einzige der Hier schuldlos in eine Lage gebracht wurde die sein Leben das er
vorher führt BEENDET HAT ist der Ordner.

Anspruch auf HARTZ4 haben sie nach ihrer Haftstrafe in jedem Fall .Tatsache ist sie waren
mindestens 2 Jahre ohne Arbeit und fallen Automatisch in diese Sparte.

Des weiteren Bekommen sie ihr Resozialisierungsprogramm .
Sollten ihre Eltern nicht in der Lage sein sie aufzunehmen (aus welchen Gründen auch immer)
eine Wohnung.

Ich war in meinen Leben schon in ganz andren Lagen,
Allerdings gebe ich mein Gehirn nicht am Stadioneingang ab .
Es ist bedenklich wenn Täter in Schutz genommen werden , bei Straftaten die duch nichts zu
entschuldigen sind.

Es handelte sich hierbei nicht um NOTWEHR.
Das Opfer ist auch nicht unglücklich gestürzt sondern die Verletzungen wurden ihn zugefügt als
er bereits am Boden lag.

Jeder der nicht ausschließen kann selbst in dieser Art gegen einen Andren Menschen beim
Fußabllspiel vorzugehen sollte Dringenst einen Arzt aufsuchen den er hat definitiv ein Problem .

Beitrag von „eintakter“ vom 20. Mai 2009, 13:48

Zitat von GLUBB 

ich schrieb aufgeHEIZT..
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ich gehe davon aus, dass du dich in so einer situation noch nicht befunden hast, also
auch nicht urteilen kannst, ob es in so einer situation "auch dem dümmsten klar sein
muss...." selbst ein kampfsportler, der es wirklich wissen müsste, begeht hin
und wieder solch eine tat, weshalb diese auch härter dafür bestraft würden.

keiner kann sich in die lage der täter versetzen. manchmal brennt selbst personen, die
ansonsten keiner fliege was zu leiden tun könnten die sicherung aus den
unerklärlichsten gründen durch und man begeht so einen schweren fehler. oder es war
einfach nur die blanke naivität nicht nachzudenken was dabei rauskommen kann.

kann sein daß ein kampfsportler einen heftiger umhaut als gewollt, wenn die sicherung
durchbrennt. vielleicht auch jemand schwer verletzt, da lass ich deune argumentation
nachvollziehen. aber jemanden schlagen der schon am boden liegt ist was komplett anderes.

ich für mein teil komm aus der generation die zu diesem zeitpunkt aufgehört hat. bei der auch
zu diesem zeitpunkt die sicherung wieder reingedreht war, um bei dem bild zu bleiben. auf
leute reinzutreten die am boden liegen ist meiner meinung nach zutiefst asozial und kann auch
nicht mit naivität oder sonstwas entschuldigt werden. und auf den kopf gefährdet das leben,
das weiss auch der dümmste jugendliche. insofern stimm ich zu, das strafmaß ist ein witz!

Beitrag von „GLUBB“ vom 20. Mai 2009, 15:02

Zitat von eintakter 

auf leute reinzutreten die am boden liegen ist meiner meinung nach zutiefst asozial

das ist auch meine meinung..
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ich beharre nur darauf, dass sie den nicht bewusst töten wollten. einzig und allein darum gings
mir

Beitrag von „Thomas“ vom 20. Mai 2009, 17:16

Zitat von kop 

Korrekt, so was kann man wohl auch nicht ansatzweise... aber "immerhin" 2 Jahre ohne
B., hätten die 3 Zusammen den Fiskus beschissen, wären es mehr geworden... 

Natürlich viel zu milde
Bei manchen Urteilen kann man nur mit dem Kopf schütteln

Wobei ich denke,wenn der Täter ein Polizist gewesen wäre, dann wäre er vermutlich
freigesprochen worden

Beitrag von „montana“ vom 20. Mai 2009, 18:03

Zitat von GLUBB 

das ist auch meine meinung..

ich beharre nur darauf, dass sie den nicht bewusst töten wollten. einzig und allein
darum gings mir

des wegen untetrscheiden auch der Jurist zwischen Körperverletzung, schwerer
Körperverletzung, schwerer Körperverletzung mit Todesfolgen, todschlag, versuchter Mord,
Mord etc.
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das finde ich auch gut so das die Justizia in diesem falle so differenziert

Beitrag von „lego“ vom 2. Juli 2009, 09:47

Die neuen Bochun Trikots:

http://www.bild.de/BILD/sport/…/vom-vfl-vorgestellt.html

Beitrag von „Simba 2003“ vom 2. Juli 2009, 10:11

Ich find das Klasse, ehrlich. Bochum ist ein "Kampfverein" und steht mit seinen Trikots auch
dazu.

:hoch:

Beitrag von „Diavolo“ vom 3. Juli 2009, 16:06

Zitat von Simba 2003 

Ich find das Klasse, ehrlich. Bochum ist ein "Kampfverein" und steht mit seinen Trikots
auch dazu.
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:hoch:

und als Spieler kannst dich hinter den Trikots auch mal verstecken wenns nicht läuft. Fällt ja net
auf welcher Dreck da echt ist oder net.

Beitrag von „Element“ vom 3. Juli 2009, 21:09

Des Trikot is ja mal sowas von kotzhässlich..
Pfui Deifel!

Beitrag von „CM“ vom 23. Juli 2009, 12:17

hey, los, mitmachen! Man kann den Sponsorenaufdruck bei Bochum wählen! Verschandelt die
Trikots komplett nd wählt Variante B! 
http://www.vflbochum.de/webcache/SYSTEM_Voting_de_759.htm

...es geht zwar nur um die Fanversion, aber immerhin 

Beitrag von „wikinger“ vom 23. Juli 2009, 12:25

Zitat von CM 

hey, los, mitmachen! Man kann den Sponsorenaufdruck bei Bochum wählen!
Verschandelt die Trikots komplett nd wählt Variante B! 
http://www.vflbochum.de/webcache/SYSTEM_Voting_de_759.htm
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...es geht zwar nur um die Fanversion, aber immerhin 

Bäh wie hässlich !!!

Ich fände den Aufdruck noch besser:

http://wichsmaedel.de/

Beitrag von „Weggla“ vom 24. Juli 2009, 01:13

Zitat von CM 

hey, los, mitmachen! Man kann den Sponsorenaufdruck bei Bochum wählen!
Verschandelt die Trikots komplett nd wählt Variante B! 
http://www.vflbochum.de/webcache/SYSTEM_Voting_de_759.htm

...es geht zwar nur um die Fanversion, aber immerhin 

Das kuriose an der Umfrage ist, dass Variante B intern schon feststeht.

Ooops, muss mich korrigieren. Freilich steht Variante B schon fest für die Spielertrikots... Bei
der Umfrage gehts ja um die Replikas für die Fans... 
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Beitrag von „Joey“ vom 16. August 2009, 19:06

Allmächd ... rosa Auswärtstrikos mit gelber Nettowerbung und blauen Bündchen 

280x210_sdidlTEhqx.jpegImage not found or type unknown

Beitrag von „Strombus“ vom 16. August 2009, 19:37

Boah, die sind echt noch schlimmer als die legendären Regenbogen-Trikots. 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 16. August 2009, 19:45

hässlich wie die nacht...und entsprechend miserabel waren sie auch...wenn nicht grad jemand 2
mal in den winkel trifft ist bochum gar nix

Beitrag von „VivaLosOnkelz“ vom 16. August 2009, 19:51

grausam 

mit dem auswärtstrikot ham se ihr heimtrikot echt nochmal übertroffen 

Beitrag von „ninaahhh“ vom 18. August 2009, 12:10
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http://www.bild.de/BILD/sport/…stufe-rosa/in-bochum.html

Krass, etz wollen die die armen Männer auch noch zwingen die Dinger wieder zu tragen  Ist
mir ehrlich gesagt ein Rätsel wie überhaupt jemand solche Trikots zulassen konnte.

Wobei man sie vielleicht als Bestrafung einsetzen könnte: "Wenn ihr das Spiel nicht gewinnt
müsst ihr nächste Woche die Rosa Trikots tragen"

Beitrag von „Binoola“ vom 17. September 2009, 21:04

Sestak fällt wegen eines Mittelhandbruches vier Wochen aus, fehlt damit in Nürnberg.

Beitrag von „Stevie“ vom 18. September 2009, 17:53

In Nürnberg werden se aber wohl nicht in rosa spielen, weil das unserem Rot zu ähnlich wäre.

Weil ansonsten würden die orangenen Müllmänner-Trikots von Cottbus noch getoppt werden
und schon bei Cottbus hatte ich nen Brechreiz im Auge! 

Beitrag von „Oberon“ vom 19. September 2009, 20:21

Klasse, jetzt wird wohl auch noch der Koller entlassen und dann müssten wir schon wieder
gegen eine Mannschaft spielen, die eventuell vom Trainerwechseleffekt profitiert. Warum
können die nicht einfach noch einen Spieltag warten und sich erst mal anständig von uns
abschlachten lassen, bevor sie den Trainer feuern? 
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Beitrag von „wikinger“ vom 19. September 2009, 23:27

Zitat von Oberon 

Klasse, jetzt wird wohl auch noch der Koller entlassen und dann müssten wir schon
wieder gegen eine Mannschaft spielen, die eventuell vom Trainerwechseleffekt
profitiert. Warum können die nicht einfach noch einen Spieltag warten und sich erst
mal anständig von uns abschlachten lassen, bevor sie den Trainer feuern? 

Mir persönlich täte es irgendwie leid um den Koller. Finde ihn eigentlich recht sypathisch.
Bochum ist in dieser Saison fällig, runter zu gehen ganz gleich ob mit oder ohne Koller. Mit
diesem Kader kann man in der Buli nicht überleben.

Beitrag von „ClubChris“ vom 20. September 2009, 15:11

Ich fände es auch schade, wenn sie Koller jetzt schon rauswerfen würde. Zum Einen natürlich,
weil ich nicht möchte, dass sie bei uns mit einem neuen Trainer antreten (Remember Hannover

 ), zum Anderen finde ich ihn ganz sympathisch und denke, dass er in den letzten Jahren ganz
gute Arbeit dort abgeliefert hat. Mit Bochum Jahr für Jahr drin zu bleiben ist schon eine Leistung
und wer sagt, dass er das in dieser Saison nicht schafft?
Ich hoffe einfach, er bleibt, schlägt im Pokal die momentan ebenfalls miserablen Schalker und
verliert dann in Nürnberg 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 20. September 2009, 18:19

.

Beitrag von „salzi“ vom 20. September 2009, 18:36
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Zitat von Der Unbekannte 

Wehe die entlassen ihn vor Samstag...

Freitag abend tät scho langen 

Beitrag von „Doris aus der Noris“ vom 20. September 2009, 18:37

Zitat von Der Unbekannte 

Wehe die entlassen ihn vor Samstag...

Also Hier steht dass er entlassen wurde!

Das ist natürlich mal wieder suboptimla für uns 

MfG
Die Doris

Beitrag von „hattrick“ vom 20. September 2009, 19:13

Zitat von Doris aus der Noris 

Also Hier steht dass er entlassen wurde!

Das ist natürlich mal wieder suboptimla für uns 

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/

http://www.reviersport.de/94782---vfl-koller-entlassen.html
http://www.reviersport.de/94782---vfl-koller-entlassen.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/


MfG
Die Doris

Manche scheißen sich dermasen in die Hosen vor Bochum...

Beitrag von „sabse“ vom 20. September 2009, 19:50

Gerade wurde bei T-Home verkündet das Bochum Ihren Trainer entlassen hat .

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 20. September 2009, 20:09

http://www.kicker.de/news/fuss…ennt-sich-von-Koller.html

Beitrag von „wikinger“ vom 20. September 2009, 20:35

Hoffentlich ist am Freitag nicht wieder Murmeltiertag. Kurz vor dem Heimspiel gegen Hannover
wurde ja auch der Trainer entlassen. Das Ergebnis kennen wir ja...

Beitrag von „ClubChris“ vom 23. September 2009, 14:00

Im Pokal haben sie ihre schlechte Form jedenfalls bestätigt. Hoffentlich auch am Freitag...

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 26. September 2009, 18:05
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Die Bochumer haben mich und meine Sitz-Nachbarn sgestern auf die Palme gebracht...sowas
unsportliches habe ich lange nicht mehr gesehen...Schauspielerei am laufenden
Band...Zeitspiel....Spielverzögerung bei jeder erdenklichen Gelegenheit....habe noch nie bei
einem Spiel soviele rumliegende Gegenspieler gesehen....eigentlich hätte es eine Nachspielzeit
von ca. 30 Minuten geben müssen....doch leider hätten unsere Top-Stürmer selbst da net
getroffen

Auf jeden Fall sind diese VFL-Luschen in meiner Hass-Skala weit nach oben gerückt....
:winkefinger:

kurz gesagt...FALLOBST 

Beitrag von „Marius“ vom 27. September 2009, 03:47

beim nächsten spiel wissense ja das sie auf sowas verzichten können weil wir eh keine tore
schießen

Beitrag von „Binoola“ vom 6. November 2009, 21:23

Sestak hat seinen Vertrag bis 2013 verlängert.... 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. November 2009, 09:46

Zitat von Binoola 

Sestak hat seinen Vertrag bis 2013 verlängert.... 
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sicher nur für 1. Liga, oder ...?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. November 2009, 14:02

Zitat von Zarate_66 

sicher nur für 1. Liga, oder ...?

nützt uns ja nix, wenn Bochum mit uns Absteigt 

Beitrag von „dsv“ vom 9. November 2009, 14:15

Lt. Videotext gestern oder vorgestern gilt der Vertrag auch für die 2.Liga.

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 23. November 2009, 06:44

auf hamburg kannste dich auch nimmer verlassen 
schade, dass bochum gewonnen hat, aber auch so warn des 3 enorm wichtige zähler am
samstag

Beitrag von „Joey“ vom 27. November 2009, 22:19

Meine Fresse kicken die einen grausamen Fußball ... unfassbar, dass wir gegen die zu Hause
abgelost haben 
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Beitrag von „Dekateur“ vom 27. November 2009, 22:42

Völlig egal 
Das Ergebnis hat perfekt für uns gepasst 

Beitrag von „Hellerla“ vom 10. Januar 2010, 13:01

Hmmm irgendwie beschleicht mich das Gefühl das die Bochumer sich da nen richtig guten
geangelt haben.

http://www.transfermarkt.de/de…/2009/leistungsdaten.html

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 23. Januar 2010, 20:33

Respekt an Bochum! SO kommt man zurück ins Spiel 

Beitrag von „LionelHutz“ vom 28. Januar 2010, 18:14

http://www.kicker.de/news/fuss…Herrlich-will-Holtby.html
Jaja selbst die Bochumer...
Aber nen Deutschen U21 Nationalspieler is weit über unseren Möglichkeiten des muss mer
einfach einsehen

Beitrag von „TinTin“ vom 28. Januar 2010, 18:33
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Der Holtby hätte genau in unser Anforderungsprofil gepasst: einsetzbar im zentralen offensiven
Mittelfeld und auch auf beiden Außenbahnen. Durch den Kluge-Transfer stand man mit Magath
doch ohnehin in Kontakt, hätte man ja mal nachfragen können, wer bei denen alles so auf der
Verkaufs- und Verleihliste (u.a. auch Altintop) steht...

Beitrag von „Binoola“ vom 28. Januar 2010, 18:38

Das ist mir auch unerklärlich, genau der Spieler, den wir suchen und bei dessen Transfer ich
dieser mannschaft wirklich wieder den Klassenerhalt zugetraut hätte....aber jetzt holt ihn
Bochum.....als wären die finanziell besser ausgestellt als wir..  . Aber naja, der fall Holtby
zeigt doch, dass man nicht mit allen Mitteln den Klassenerhalt versuchen will.

Beitrag von „Spencer“ vom 28. Januar 2010, 18:51

Da kannste echt das kotzen kriegen!
Vielleicht ist er ja nicht gut genug für uns...
http://www.rp-online.de/sport/…oli-unter_aid_673044.html

 :fcnpat:

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 28. Januar 2010, 21:07

also beim Holtbytransfer würde ich auchmal ein "der hätte uns auch gut gestanden" raushaun

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Januar 2010, 11:29

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/

http://www.rp-online.de/sport/fussball/zweiteliga/Club-geht-am-Tivoli-unter_aid_673044.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/


Holtby-Leihe ist lt. Kicker perfekt…

http://www.kicker.de/news/fuss…tby-Ausleihe-perfekt.html

Beitrag von „leeoo“ vom 29. Januar 2010, 11:54

Tja, Glückwunsch Bochum!!!

Ich erinnere nur daran: Die große Lewis-Holtby-Show

Beitrag von „ClubChris“ vom 29. Januar 2010, 13:38

Tja, schade, er hätte wohl unser lahmes Flügelspiel beleben können. 

Beitrag von „rwb“ vom 29. Januar 2010, 13:55

Zitat von Maddin_FCN 

also beim Holtbytransfer würde ich auchmal ein "der hätte uns auch gut gestanden"
raushaun 

Nach meiner Meinung haben wir von der Sorte schon genügend.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. Januar 2010, 14:35
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Hätte man im bezug auf Kluge sicher Vorteile gehabt so einen zu bekommen. Aber nöööö wir
nehmen lieber 1,5 mio für die 2. liga 

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 29. Januar 2010, 17:01

Tja, so läufts mitm Club.
Bochum holt die guten Spieler und wir versauern durch unseren unfähigen Manager in der
2.Liga.

Beitrag von „Thomas“ vom 29. Januar 2010, 17:09

Zitat von Zockerkönig 

Hätte man im bezug auf Kluge sicher Vorteile gehabt so einen zu bekommen. Aber
nöööö wir nehmen lieber 1,5 mio für die 2. liga 

Genau
Ihr bekommt Kluge und wir den Holtby und 1,xx Millionen 

Da hätte man mit Schalke bestimmt verhandeln können 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 29. Januar 2010, 17:28

Zitat von Thomas 
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Genau
Ihr bekommt Kluge und wir den Holtby und 1,xx Millionen 

Da hätte man mit Schalke bestimmt verhandeln können 

les nochmal bitte
ein leihgeschäft wäre locker drin gewesen! Und m

Beitrag von „Thomas“ vom 29. Januar 2010, 17:40

Hab ich doch gemeint

Beitrag von „moonlight“ vom 29. Januar 2010, 17:57

hat sich mal jemand mit dem holtby wirklich beschaeftigt?
wenn man seine aussagen hoert, gab es fuer ihn nur die moeglichkeit bochum ... oder anders
ausgedrueckt ... innerhalb von NRW

liegt nuernberg neuerdings da? 

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Januar 2010, 18:05

Zitat von moonlight 

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/


hat sich mal jemand mit dem holtby wirklich beschaeftigt?
wenn man seine aussagen hoert, gab es fuer ihn nur die moeglichkeit bochum ... oder
anders ausgedrueckt ... innerhalb von NRW

liegt nuernberg neuerdings da? 

NordRegnitzWestfranken? Ja klar ! 

Man muss fairerweise wirklich sagen, dass der Hype um Holtby vor der Saison schon etwas
übertrieben war. Magath hat ihn auch auf Normalmaß zurechtgestutzt. Wenn man sich mal
anschaut,
dass sich Holtbys Altersgenossen Matip, Moritz, Schmitz durchgesetzt haben und Holtby nicht,
ist das
schon ein Indiz dafür, dass es noch nicht ganz reicht für Holtby. Auch ein Kenia hatte sich in die
die Stammelf gespielt, bevor er sich verletzt hat.

Nichtsdestotrotz ist Holtby ein großes Talent. In Bochum kann er jetzt vielleicht zeigen was er
wirklich drauf hat,
denn bislang kann er ja nur gute Leistungen in der 2. Liga vorweisen.

Beitrag von „moonlight“ vom 29. Januar 2010, 18:15

Zitat von wikinger 

NordRegnitzWestfranken? Ja klar ! 

Man muss fairerweise wirklich sagen, dass der Hype um Holtby vor der Saison schon
etwas
übertrieben war. Magath hat ihn auch auf Normalmaß zurechtgestutzt. Wenn man sich
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mal anschaut,
dass sich Holtbys Altersgenossen Matip, Moritz, Schmitz durchgesetzt haben und Holtby
nicht, ist das
schon ein Indiz dafür, dass es noch nicht ganz reicht für Holtby. Auch ein Kenia hatte
sich in die
die Stammelf gespielt, bevor er sich verletzt hat.

Nichtsdestotrotz ist Holtby ein großes Talent. In Bochum kann er jetzt vielleicht zeigen
was er wirklich drauf hat,
denn bislang kann er ja nur gute Leistungen in der 2. Liga vorweisen.

Alles anzeigen 

okay, ich nehm alles zurueck 

ich weiss nicht, ob er sich nicht haette durchsetzen koennen auf schalke. oder ob es denen nur
darum ging, eine transferpolitik ala muenchen auf die beine zu stellen ... so nach dem motto

was wir auf der bank haben, kriegt kein anderer

und solange sich die jungen spieler immer noch von viel knete und nem grossen namen
blenden lassen, kommt es vielleicht auch vor, dass man sich manchmal selbst ueberschaetzt.
poldi und co lassen gruessen

trotzdem bin ich extremst gespannt, wie das in bochum unter herrlich laufen wird mit ihm

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Januar 2010, 18:25

Ich hab mal ein Kicker-Interview mit Holtby gelesen. Da kam er alles andere als überheblich
rüber.
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Aus seinen Aussagen konnte man entnehmen, dass ihm das selbst alles etwas unheimlich war
und
dass er noch einen weiten Weg vor sich hat und noch viel lernen muss.
Ich denke auch, dass wenn der Junge auf den Teppich bleibt, schon was aus ihm werden kann.

Herrlich scheint zumindest in Bochum eine gute Mischung gefunden zu haben. Der
Mannschaftsgeist scheint
zumindest intakt zu sein. Ich rechne auch damit, dass der VfL sich retten wird.

Beitrag von „Rock_n_Rolla“ vom 29. Januar 2010, 20:59

Ich weiß net. Er ist talentiert ohne Frage aber ob ein 19 jähriger mit 6 Bundesligaeinsätzen jetzt
der Kracher im Abstiegskampf sein soll.

Beitrag von „kop“ vom 29. Januar 2010, 21:03

Zitat von Rock_n_Rolla 

Ich weiß net. Er ist talentiert ohne Frage aber ob ein 19 jähriger mit 6
Bundesligaeinsätzen jetzt der Kracher im Abstiegskampf sein soll.

Diese Frage stelle ich mir auch - wäre er zu uns gekommen, man hätte wohl genau das Bader
zum Vorwurf gemacht. Nun geht er nach Bochum, und viele jammer 

Dumm nur, man wird am 34.Spieltag wissen ob er Bochum geholfen oder uns gefehlt hat - oder
auch nicht... 

Beitrag von „Olfri“ vom 29. Januar 2010, 23:41
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Den hätte ich gerne gehabt, den Holtby. Der wird abgehen wie Schnitzel, wartets ab...

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 30. Januar 2010, 17:23

Selten so ein hässliches Auswärtstrikot gesehen - musste mal gesagt werden 
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